

¡Hola Alix!

¡Espero que estés bien, yo llegué a Granada para mi Erasmus! obviamente aquí también hay muchas restricciones debido al covid... Para decirte, hay un pequeño lugar no muy lejos de mi apartamento que se llama la Playa de Manina Pineda, donde suelen venir turistas por la noche. Bueno, cada vez que paso por allí, hay muy poca gente en las terrazas, pero más bien en el quiosco de al lado para coger algo para llevar. Además, las mesas de las terrazas rara vez están abiertas. Creo que hay una verdadera conciencia social, y ahora la gente realmente presta atención a los familiares y a sus mayores. Es cierto que ya no se puede disfrutar de las terrazas como antes, pero al menos la gente presta atención y tienen un estilo de vida mucho más seguro y conciencioso. ¡Incluso fumar en la terraza está prohibido! si quisieras fumar, tienes que levantarte de la mesa e ir a la acera.

Por suerte, aún nos divertimos con mis compañeros de piso y podemos disfrutar de Granada a pesar del virus, pero su presencia se hace sentir mucho. Incluso si estás instalado en la terraza de esta playa, hasta que te hayan traído tu pedido, debes conservar la mascarilla y respetar las distancias. ¡En fin, nos adaptamos como podemos!

Te beso, hasta pronto.